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Egregio Signor
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Interrogazione a risposta scritta n. 542

Oggetto: Professione infermiere: la politica prenda atto delle difficoltà di un settore

strategico per la sanità trentina

Nel recente test di ammissione al percorso studi d'ambito infermieristico, ha fatto scalpore

un dato tra tutti. Nel passato di questa interessante specialità formativa, infatti, non trova

repliche il bassissimo numero di iscritti. Le motivazioni si perdono in un intrico di

concause, alcune delle quali ancor oggi poco esplicitate. Al punto che l’analisi dell’attuale

situazione in tema di “gradimento della professione” è divenuta argomento di ricerca

anche a livello nazionale. Questo perché, ad onor del vero, il fenomeno interessa tutto il

territorio italiano.

Guardando in casa nostra però, dove è più facile reperire dati ed informazioni, sembra

quasi di scorgere che sia la stessa casa aziendale a mostrarsi poco prodiga di azioni che

possano trattenere il personale infermieristico. 

C’è anche da sospettare che tale atteggiamento si replichi anche su molte altre figure

istituzionali, che qui volutamente non citeremo per mantenere alto il focus sul problema

che attualmente è più alla ribalta della cronaca locale.

Dopo 10 mesi dalla precedente interrogazione attraverso la quale l’Assessore aveva

fornito i numeri richiesti avvertiamo il bisogno di andare oltre. Vogliamo conoscerne lo

stato dell'arte sul come l'azienda sanitaria stia affrontando questa emergenza, vogliamo

provare a stimolare la politica a prendersi davvero a cuore questo stato di crisi del settore    

 

Tutto ciò premesso si interroga la Giunta provinciale per sapere



2

Quanti licenziamenti volontari di infermieri ci sono stati in APSS nel 2023 e per il 2024 fino

alla data odierna?

Da quali reparti e da quali Ospedali o Servizi Territoriali provenivano questi infermieri?

Quanti di questi infermieri sono stati convocati in APSS presso la Direzione Generale per

un confronto sulle motivazioni che hanno determinato il licenziamento ?

Quanti e quali interventi migliorativi sono stati intrapresi per migliorare eventuali situazioni

critiche?

Quanti infermieri si è riusciti a trattenere e/o a ritirare le dimissioni ?

Dell’ultima graduatoria di concorso  a tempo determinato e indeterminato esaurite quante

rinunce ci sono state dopo la convocazione di accettazione del posto di lavoro presso

APSS?

Dei dipendenti infermieri licenziati per pensionamento nell’anno 2023 e 2024  è stato

verificato attraverso i canali istituzionali quanti  hanno attivato forme di contratto di lavoro

come infermiere?
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